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As convenções 
partidárias em 
Piraju estão 
acontecendo desde 
o dia 25 de julho,  
e seguiram a partir 
de 1º de agosto 
até dia 5. Vários 
desdobramentos, 
conversas, debates, 
mudanças, 
desistências, 

precipitações, 
idas e vindas, 
desconfortos e 
acordos sonhados 
ou não, que não se 
concretizaram, e 
outros que foram 
prontamente 
consolidados. 
Cartas na manga, 
cada um dos 
pré- candidatos 

a prefeito foi 
se organizando 
com seu pré- 
candidato a vice e 
nos "fi nalmentes" 
fi caram defi nidos 5 
candidatos  para o 
cargo majoritário.  
Um deles será o 
novo prefeito a 
partir de 2025. 
Dá até um aperto 

no coração não é 
mesmo leitores ? 
Bastidores 
fervendo. 
Serão 4 anos 
de nova gestão 
sempre com a 
possibilidade de 
uma reeleição até 
2032.  "A sorte 
está lançada" 
("Alea jacta est", 

em latim) como 
disse o imperador 
romano Julio César, 
ou seja, a sorte 
´será a portadora 
da última palavra 
E estará no voto 
de cada um de nós 
nas urnas em 6 de 
outubro próximo e 
no desfecho desse 
fi nal desse cenário.

   Saiba mais em reportagens e Geraes nesta edição

Saíram da disputa os pré-candidatos Mila Bérgamo , Dirceu Cabral e Eduardo 
Pozza e alguns partidos se posicionaram decidindo apoios

A foto de cada um dos pré- candidatos foi posicionada respeitando a ordem 
alfabética baseada no nome de cada um e todas tiradas nas suas convenções

Feliz Dia dos Pais !
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Feliz Dia dos Pais !!!!

Estação terá projeto integrado a 
patrimônio histórico do antigo Ramal

Paralelepípedos serão preservados na avenida de acesso à cidade de Piraju em frente o antigo Ramal da Sorocabana projetado por Ramos de 
Azevedo. Os recursos do projeto em convênio assinado na Caixa Econômica contemplam um calçadão com opções de lazer que se integram ao 
local a partir do asfalto até o posto de gasolina e será uma opção de lazer para moradores do bairro e da cidade toda   PAG. 3A
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Feliz Dia dos Pais !!!!

CONCORRA A 2 RODÍZIOS DE PIZZA! 
Para celebrar o Dia dos Pais (11/08 -  Neste Domingo), 
estamos sorteando 2 rodízios de pizza! 
Regras para participar:

� Siga a @torredepisapiraju  no Instagram 

https://www.instagram.com/torredepisapiraju/?hl=pt-br
� Curta a Foto Original do Sorteio (Esta aqui que é uma postagem que estará lá!)
� Também marque 1 pessoa nos comentários ! 

Sorteio válido para pais e fi lhos(as) . Boa sorte a todos!
#torredepisapiraju
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Você é gigante !
A medalha era só um detalhe de uma história que vimos você construir desde criança.
Por tudo que você conquistou, por estar lá e ser um dos melhores do mundo, e ser exemplo para tantas 
crianças e jovens daqui e de todo canto você é gigante Pepê Gonçalves de Piraju/SP/Brasil. 
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Atualização Importante sobre Acesso à Clínica! 
Para garantir que o acesso de nossos 
pacientes de toda a região à qualidade 
e cuidado não seja interrompido, 
temporariamente redirecionamos 
temporariamente a entrada para a 
clínica.

Nesse período, por favor, use a 
entrada pelo pronto-socorro do 
Hospital de Santa Cruz do Rio Pardo.
Estamos trabalhando para melhorar 
nossas instalações e em breve assim 
que as obras forem concluídas teremos 
também o atendimento na área de 

ressonância Magnética, além dos 
exames de ponta que já atendemos 
com excelência.
Agradecemos sua compreensão e 
paciência.

A SDI está sempre comprometida 
em oferecer o melhor para a saúde 
de Santa Cruz do Rio Pardo e toda a 
região.
Para mais informações, entre em 
contato ou consulte nosso site https://
www.sdiradiologia.com.br/



POR IEDA RODRIGUES

O objetivo é preparar 

Arthur, com deficiência 
visual, para o futuro 

já que sua doença é 
progressiva e não tem 
cura
Quando Arthur nasceu, 
durante a amamentação, 
sua mãe Maria José dos 
Santos desconfiou que 
algo estava errado com a 
visão do filho. O bebê tinha 
dificuldade em encontrar o 
bico do peito. Foram muitos 
médicos, exames até chegar 
ao diagnóstico. A criança 
tinha amaurose congênita 
de Leber, um tipo de 
retinose pigmentar, doença 
progressiva, ainda sem cura, 
que leva à cegueira. O pai, 
o professor de matemática 
Edmilson Gonçalves, que 
de imediato teve muita 
dificuldade para aceitar a 
condição do filho, passou a 
pesquisar tudo que envolve 
a doença e a inclusão de 
pessoa com deficiência 

visual.

Foi assim que 
ele, que mora em 
Craíbas (Alagoas), 
chegou ao projeto 
Enxergando o 
Futuro, que ensina 
braile de graça 
e a distância por 
uma plataforma 
online. Para 
incentivar Arthur, 
que já estava com 
7 anos, a fazer o 
curso, Edmilson 
decidiu também 
se matricular. “O 
Arthur já estava 
com baixa visão. Meu 
objetivo era prepará-lo para 
o futuro, para facilitar a 
alfabetização e a vida dele. 
A metodologia é muito 
boa, mas o Arthur não se 
motivou muito. Ele acabou 
saindo do curso, mas eu 
continuei e aprendi a ler e a 
escrever em braile. Depois, 
na escola que frequenta, 
o Arthur começou a 
aprender braile e agora 

está evoluindo. Já forma 
algumas palavrinhas. E eu 
o ensino em casa. Inclusive 
o ensino a escrever com 
a reglete, que não tem na 
escola dele”, relata.

Assim, Edmilson tornou-
se professor auxiliar do 
filho, que hoje está com 9 
anos e enxerga bem pouco 
apenas com o olho direito. 
O menino está em processo 

de alfabetização e leva uma 
vida normal, garante o pai. 
“Como ele nasceu com a 
doença e a perda da visão 
é progressiva, o Arthur é 
uma criança que brinca, que 
corre, anda de bicicleta, que 
faz judô, jiu-jítsu e tudo que 
uma criança da idade dele 
faz. Ele vai se adaptando 
ao resíduo de visão que lhe 
sobra”, conta.

E não parou por aí. A 
dedicação à causa do 
filho levou Edmilson a 
fazer especialização em 
educação especial para 
deficiência visual e a buscar 
uma instituição para obter 
o diploma do curso de 
braile.  “Sou professor de 
matemática e amo o que 
faço. “Não pretendo deixar 
de dar aula dessa disciplina, 
mas quero sim empregar 
meu conhecimento de 
educação especial para 
ensinar tanto matemática 
quanto física – estou me 
formando em física – e 
futuramente desenvolver um 
projeto voltado à formação 
de professores em educação 
especial e de apoio aos 
alunos com deficiência 
visual em parceria com 
escolas”, planeja Edmilson.

São por estórias assim que 
Daniela Reis Frontera, 
fundadora do projeto 
Enxergando o Futuro, 
que também tem retinose 
pigmentar, afirma que vale 
muito a pena todo trabalho 
ao longo dos últimos cinco 
anos. O projeto nasceu 

em 2019, em Duartina 
(SP) de forma presencial. 
Na pandemia, migrou 
para plataforma online 
e expandiu a atuação. 
Atualmente, o curso de 
braile está ao alcance 
de todas as pessoas com 
deficiência visual ou baixa 
visão, gratuitamente. Hoje, 
atende alunos do Brasil 
e também brasileiros que 
moram em Portugal, África 
e Inglaterra.

 Para Daniela, o braile é 
de grande importância a 
autonomia e inclusão social 
dos cegos e das pessoas com 
baixa visão. “Eu costumo 
dizer aos meus alunos e 
nas palestras que ministro 
que há três pilares para nós, 
pessoas com deficiência 
visual, ganharmos 
autonomia, vivermos 
melhor e conquistarmos 
nosso lugar no mercado 
de trabalho. O primeiro é 
aprender a ler e a escrever 
em braile, o que permite 
continuar os estudos e 
obter diploma. O segundo é 
aprender a usar a tecnologia 
assistiva, que agrupa 
dispositivos e técnicas como 
leitores de tela e programas 
de computador que 
convertem o texto em áudio. 
O terceiro é a Orientação 
e a Mobilidade, também 
conhecida pela sigla OM. A 
orientação é a capacidade de 
perceber o ambiente, saber 
onde estamos. A mobilidade 
é a capacidade de nos 
movimentar”, enumera.

 Serviço

A inscrição para o curso 
de braile do Enxergando o 
Futuro pode ser feita pelo 
WhatsApp (14) 99740-8217.

Para saber mais sobre 
o projeto, visite https://
enxergandoofuturo.com.br/

https://www.youtube.com/
enxergandoofuturo

https://www.instagram.
com/enxergandoofuturo/

https://www.facebook.com/
projetoenxergandoofuturo

Pai aprende braile e vira “professor” 
do próprio filho com deficiência visual
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Ação de Saúde Pública da OSS avalia situação vacinal

A Sociedade de 
Beneficência de 
Piraju, Organização 
Social de Saúde 
(OSS), realizará uma 
importante ação de 
saúde pública neste 
mês de agosto: a 
avaliação da situação 
vacinal das crianças 
de 6 meses a menores 
de 5 anos contra 
a Poliomielite e o 
Sarampo.

Serão feitas 
visitas casa a casa 
para checagem 
da caderneta 

de vacinação e 
realização de vacinas 
se necessário.
Esta ação é 

desenvolvida por 
meio de visita 
casa a casa para 
verificar a situação 

vacinal no cartão 
ou na caderneta de 
vacinação.
A campanha faz 

parte também de 
um chamamento 
do governo federal 
para que as famílias 
mantenham a 
vacinação em dia.

A ação deste 
sábado dia 10/08 é 
um dia D e a OSS 
pede atenção para 
que não esqueçam 
de ter a caderneta 
de vacinação de 
seus filhos e/ou 
dependentes em 
mãos.
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Encontro de Gestantes marca o mês
do Agosto Dourado em Piraju

Ei, futuras mamães! 
 
Temos um convite especial pra vocês: o Hospital 
de Piraju em parceria com as ESFs estará de portas 
abertas para o nosso Encontro das Gestantes! Vai 
ser uma tarde super descontraída com um bate-
papo cheio de dicas e respostas para todas as suas 
dúvidas. E o melhor, vocês terão a chance de 
conhecer nossa maternidade de pertinho!  
Não perca essa oportunidade de se preparar ainda 
mais para a chegada do seu bebê! Esperamos por 
vocês para uma tarde agradável e informativa. 
 

Venha participar conosco!  Venha participar conosco!  

Data: 15/08/24 Data: 15/08/24 

Horário: 14:h00 Horário: 14:h00 

Local: Hospital de PirajuLocal: Hospital de Piraju

SOCIEDADE DE BENEFICÊNCIA DE PIRAJU
INFORMATIVO



geraes
CONVENÇÃO do PT
Às 9 horas e alguns minutos de 
domingo, 4 de agosto, na Câmara, o 
presidente do PT, Fernando Spínola 
anunciou aos presentes na convenção 
do partido que havia um entendi-
mento prévio da Federação  Brasil da 
Esperança em apoiar o pré-candidato 
Fabiano Amorim do Solidariedade e 
que Elza Scoth do MDB seria a pré- 
vice de Fabiano.

Sahade
Ele informou também que o PT 
através da FEDERAÇÃO BRASIL 
DA ESPERANÇA – PT, PV, PC do 
B teria naquele momento também 
o nome de José Carlos Sahade (que 
ficou como pré-candidato do PT a ve-
reador) à disposição de Fabiano para 
ser pré-candidato a vice caso houves-
se a necessidade. Sahade até fez um 
pronunciamento na reunião.

Parece e foi
Parece confuso, mas foi mesmo. 
Fernando anunciou que Elza Scoth 
(MDB) teria aceitado ser pré- vice de 
Fabiano. Isso teria sido conversado e 
definido, segundo ele, numa reunião 
no dia anterior entre o próprio Fer-
nando, Fabiano, Felipe Chagas(PSB) 
e Gervásio Pozza (PSD de Eduardo 
Pozza). Ao que soubemos depois Dir-
ceu Cabral também estaria no encon-
tro. Brandine (presidente do MDB) 
não teria ido porque não estava na 
cidade.

 ELZA
Elza na reunião do dia anterior, só 
foi contatada por telefone e ficou 
combinado de encontrar-se com 
Fabiano, às 10 da manhã do domingo 
no seu comite partidário, mas teria 
dito antecipadamente que para qual-
quer posição precisaria conversar 
no dia seguinte com seu grupo. Até 
a reunião do domingo com Fabiano 
ela ainda não tinha conversado com 
o grupo. Portanto, uma hora  depois 
do anúncio "oficial" de Spinola de 
que estaria decidido definitivamente 
que Elza sairia pré- candidata a vice 
do pré- candidato Fabiano. Isso não 
correspondia aos fatos que estavam 
rolando.

Facebook
O  radialista Anderson Moreira, da 
Mater Dei que segue  cada passo 
dos pré- candidatos de forma geral 
em suas reportagens, estava na con-
venção do PT e postou então no seu 
Facebook a informação anunciada 
por Spinola, exibindo até uma monta-
gem com foto de Elza e Fabiano feita 
de improviso. Isso, antes do encontro 
dos dois pré- candidatos Elza e Fabia-
no naquela manhã. 

Pronto ! Confusão feita !
Fabiano e Elza nem sabiam da posta-
gem no Facebook de Anderson, mas 
Lauro viu e teria ficado muito bravo. 
Elza como dissemos ainda não havia 
tido tempo de falar com os seu grupo 
sobre o convite do Solidariedade e 
sobre a reunião com Fabiano.  A in-

formação de que não havia nada certo 
também chegou até nós mais tarde 
pelo próprio Fabiano que informou 
por mensagem de voz para o jornal 
por volta das 11h30 que Elza aceitou 
conversar , mas que deixara claro 
que não poderia dizer nada sem falar 
com as pessoas do seu grupo, com os 
dirigentes dos partidos MDB e União 
Brasil. Lauro ficou bravo, desabafou 
com alguns, mas não procurou Elza 
para saber do ocorrido.

Pressão
Como o tempo corria a pré- canida-
data teria que decidir rápido. Elza 
pelas atitudes em muitas situações 
diferentes, para quem a conhece de 
eventos e atendimento ao público no 
seu comércio, não é pessoa de deci-
sões impulsivasou de afogadilho.
Sempre lúcida e otimista prefere 
refletir. Com certeza, e pelo que nos 
confirmou, precisaria de um tempo 
pessoal para digerir a situação, aco-
lher as informações e debater com 
seu grupo e até consigo mesma. 

Enquanto isso
O tempo passava no domingo, Spi-
nola batia nessa tecla na convenção 
do PT de que estava tudo acertado. 
E isso por um momento até pare-
ceu  que o PT queria  enfim poder 
protagonizar uma união saindo do 
ostracismo em que se colocou após as 
trapalhadas anteriores quando decar-
tou Dirceu Cabral e depois quando o 
partido foi descartado por Mila  Bér-
gamo. 

Logística
Assim, agora apontando inicialmen-
te na direção de José Carlos Sahade 
como pré candidato, talvez seria hora 
de mostrar que estava alinhavando 
uma aliança de Fabiano com Elza e 
isso fosse  uma forma de capitalizar 
para si os possíveis votos voantes de 
Lula (quase 7 mil) que citamos aqui 
na Geraes da última edição estariam 
por ai e mostrar um pouco mais de 
logística na campanha aos seus pares 
de outras esferas, já que também não 
se aliaram a forças de maior afinida-
de com a sua linha partidária como o 
Psol apoiador do governo Lula.

Dirigente
Na reunião da convenção uma líder 
do PT que já foi prefeita em Araçoia-
ba da Serra puxou  a orelha do parti-
do local dizendo em outras palavras 
que  estava na hora de assumirem  
Lula, "pelas conquistas que vem por 
ai".

Confusão
Mas voltando a Elza, olhem foi uma 
confusão imensa e na conversa que 
tivemos com ela para a Geraes, a 
pré candidata do MDB se emocio-
nou bastante, disse que tinha entra-
do nessa eleição para  trabalhar por 
Piraju, que tinha compromissos com 
simpatizantes,  amigos, apoiadores e 
candidatos a vereadores e vimos que 
naquela manhã de segunda seu zap 
não parava de receber mensagens de 
solidariedade e de questionamentos 

sobre sua posição.

Decisão
Mesmo sabendo que Brandini e Lau-
ro até seriam favoráveis a uma com-
posição ela decidiu que iria seguir 
com sua pré- candidatura a prefeita 
após a conversa com o seu grupo. 
Até disse "se alguém não sabia que 
eu era pré- candidata ficaram sabendo 
agora".

Redes
Nas redes sociais ela foi incisiva: 
"Esclareço que, jamais desisti da mi-
nha pré candidatura a prefeita, qual-
quer notícia a este respeito é mentiro-
sa, hoje dita fakenews e será tratada 
por nós como tal." Ela prometeu a 
partir de 16 de agosto dar detalhes do 
acontecido, já que antes dessa data é 
proibitivo para os pré- candidatos al-
gumas manifestações exceto em suas 
convenções.

Tentativas
As tentativas de criar fatos novos em 
eleições é natural em todos os parti-
dos e pré- candidaturas desde sempre. 

Paulo Sara
O pré candidato  Paulo Sara da coli-
gação PODEMOS,PROGRESSISTA 
e FEDERAÇÃO PSDB/CIDADA-
NIA quando apontou no horizonte e 
confirmou Karina Pansanato (PSDB) 
como pré- candidata a vice- prefei-
ta criou um fato novo no cenário e 
seguem fazendo trabalho de formi-
guinha. Ou seja,  trabalhando também 
na primavera/verão para terem supri-
mentos até o final do inverno. como 
na fábula  de Esopo sobre a Cigarra e 
a Formiga.

PSB
As idas e vindas do PSB de Felipe 
Berten quando iria coligar com o pré- 
candidato Carlinhos também seria 
um fato novo se fosse concretizado e 
assim muitos outros que rolaram nos 
bastidores até esse tópico de levar 
Elza meio na marra a ser pré- vice do 
pré- candidato do Solidariedade. Com 
certeza também criaria um fato novo.

Fatos novos
Fatos novos numa eleição significam 
jogar luminosidade sobre os aconte-
cimentos o que significaria dar uma 
alavancada nas pré-campanhas, como 
se diz nos meios políticos. Alianças 
numa eleição tão disputada como 
parece será essa em Piraju, seriam 
fatos novos e criariam um frisson en-
tre os envolvidos e o eleitorado, que 
acompanha cada desdobramento com 
curiosidade.
Convenções
Mas voltando à convenção do Psol 
não dá pra dizer que não foi muito 
singela a escolha do sr. Luiz Prestia 
para pré- candidato a vice- prefeito 
do pré- candidato  Bruno Bellucci. 
Sr. Prestia passou pela prefeitura em 
muitas gestões. Lembramos dele na 
gestão saudosa do Dr. José Ribei-
ro. Com mais de 80 anos ele segue 
animado, tendo entrado no partido 
através da militância de seu filho, Rô-
mulo o que é próprio de um cenário 
democrático. 

Aparências
Do jeito que teve candidatos que 
ficaram prá lá e pra cá falando de pré-
-vices e oferecendo e buscando esses 

mesmos pré- vices até parece que 
cada pré- candidato a prefeito não 
tinha um  pré-vice pronto prá tirar 
da manga. Com o cenário concluído 
todo mundo viu que isso já estava no 
plano B de cada envolvido e vida, 
ops, campanhas que seguem.

Geraes- Retratar as causas e 
condições que vão eleger o pró-
ximo prefeito significa a capaci-
dade de cada um dos pré- can-
didatos construir credibilidade 
e confiança perante o eleitor.

PRÉS, PRÉS & PRÉS
Os leitores podem achar estranho 
falar em prés, prés, prés, mas expli-
cando que enquanto a Justiça Eleito-
ral não publicar a lista de candidatos 
abrindo o prazo de impugnações e 
passado esse prazo, todos são pré- 
candidatos mesmo após as conven-
ções.Depois desses prazos tudo fica 
oficializado e a temporada de campa-
nha promete ferver.

Pedir Voto
Muita gente estranhou que nas con-
venções houve algumas vezes pe-
didos de votos ou um "Avante até 
a vitória" e "Vamos em frente" em 
alguns casos. Lá por ser num ambien-
te fechado e território próprio de cada 
partido é permitido esse entusiasmo 
ser extravasado já nesse período, por-
que são simpatizantes e apoiadores 
que pedem votos entre eles mesmos. 
Fora desses espaços somente após 15 
de agosto.

Lives
Apesar da grande liberdade de im-
prensa no país e das redes sociais 
jornalistas, radialistas e pessoas co-
muns não podem transmitir lives de 
convenções nem de candidatos nesse 
período. Nunca numa eleição vimos 
tanta auto censura como agora.
Um radialista da cidade nos pergunta-
va o que pode e o que não pode ?

Zap zap
Como aconteceu na eleição do Con-
selho Tutelar em Piraju e outras cida-
des, vamos ver casos de candidatos 
em Piraju e região correndo risco de 
perderem mandatos após as eleições 
por zaps disparados em grupos e lis-
tas de transmissão que são extempo-
râneos (fora do prazo) ou irregulares  
pela Justiça Eleitoral, mesmo em pra-
zo legal. Há pré- canidatos que estão 
perguntando em zaps (não em Piraju 
esse caso) o que determinado setor da 
prefeitura precisa para melhorar.

Mais que Luxo
As campanhas devem então, ser mes-
mo bem aparentes após o 15 de agos-
to. Esta edição da Folha tentou reunir 
o máximo de informações possíveis 
para os leitores nesta edição. 
É um luxo para todos nós uma cidade 
pequena com tantos candidatos. 
Isso é um luxo e reflexo da demo-
cracia em que vivemos. Fosse uma 
ditadura como alguns imprudentes 
defendem estaríamos todos amorda-
çados e teríamos que engolir candi-
datos biônicos como no passado ou 
aquela coisa de dois partidos, votos 
vinculados enfim. Portanto, prezem 
a democracia  tão valiosa que temos 
hoje. 

DA REDAÇÃO
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Estação terá projeto integrado  ao  patrimônio histórico 
do antigo Ramal da Sorocabana valorizando bairro
Uma das principais 
entradas da Estância 
Turística de Piraju, que 
passa ao lado da antiga 
estação da Sorocabana 
será contemplada com um 
projeto. A notícia foi dada 
pelo prefeito José Maria 
Costa, que esteve em 
Bauru na Caixa Econômica 
Federal quando foi 
assinado um convênio para 
elaboração de um projeto 
de calçadão na entrada da 
cidade na área oposta ao 
antigo ramal ferroviário, 
mas contemplando 
melhorias que irão refletir 
na utilização daquele 
patrimônio da cidade.
Aquele prédio e entorno é 
de interesse não apenas do 

município, mas estadual, 
por tratar-se de um imóvel 
construído com projeto 
do renomado arquiteto 
Ramos de Azevedo. 
E assim foi tombado 
pelo CONDEPHAAT - 
Conselho de Defesa do 
Patrimônio Histórico, 
Arqueológico, Artístico 
e Turístico do estado 
de SP, o que exige que 
a conservação do perfil 
original seja seguido.
 
Dessa forma como não 
poderá ser alterada a 
pavimentação da rua 
naquele trecho que é de 
paralelepípedos, que será 
totalmente conservado e 
a prefeitura vai fazer um 

calçadão do lado oposto 
à estação. A nova calçada 
começará logo quando 
acabar o asfalto e seguirá 
até as proximidades do 
posto de gasolina. Terá 
quiosques e guarda-peito 

para proteção dos pedestres 
e até um mirante.
 
O contrato para a obra foi 
assinado com a Caixa é 
de R$ 470 mil. O projeto 
da nova calçada já está 

sendo elaborado pelo 
DEPRO - Departamento de 
Projetos da Prefeitura em 
conjunto com o COMTUR 
- Conselho Municipal de 
Turismo.
No conjunto do antigo 
Ramal  está localizado o 
Museu Constantino Leman 
que abriga além de objetos 
históricos e fotos o acervo 
municipal com coleções 
de jornais e outros 
documentos.
Assim que seja possível 
o departamento de 
engenharia e arquitetura da 
prefeitura irá mostrar em 
3 D uma cópia do projeto 
que está sendo elaborado.

O projeto vai manter o calçamento histórico de paralelepípedos no entorno do imóvel projetado pelo arquiteto Ramos de Azevedo (o mesmo 
que projetou o Teatro Municipal de SP) e vaicriar um calçadão na área oposta que vai possibilitar uma integração do antigo e o moderno, o passado e o 
presente trazendo uma alternativa de lazer e turismo ao bairro e cidade

ASSINATURA DO CONVÊNIO ACONTECEU NA CAIXA FEDERAL EM BAURU
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PSOL FAZ CONVENÇÃO E BRUNO BELUCCI ANUNCIA
JOSÉ PRESTIA COMO PRÉ VICE EM CHAPA PURA
A Convenção Municipal 
da Federação PSOL/REDE 
aconteceu dia 3 de agosto às 18 
horas na Câmara Municipal de 
Piraju. A Presidente do partido 
Kátia Heloiza Bento indicou  
Pedro Henrique Laperuta 
para secretariar os trabalhos. 
Antes ela fez a leitura da chapa 
majoritária, pré- aprovada pela 
Comissão Executiva Municipal 
da Federação PSOL/REDE e 
composta da seguinte forma:  
Pré- Candidato à
prefeito: BRUNO BELLUCCI. 
Pré- Candidato à vice-prefeito: 
LUIZ CARLOS APARECIDO 
PRESTIA. A federação foi a 
primeira a lançar o pré-candidato 
Bruno Bellucci a prefeito na 
cidade, no mês de fevereiro, e 
agora a única a lançar uma pré-
candidatura coletiva a vereador 
na chapa proporcional. A relação 
de vereadores do PSOL/REDE 
(todos do PSOL ) ficou assim:
•AGUINALDO DE CASTRO, 
•FABIANA BASILE DIAS

•JUSCILEIA BATISTA
MARTINS MARIANO,
• PEDRO HENRIQUE
LAPERUTA
•REGINALDO VIEIRA
• ROMULO VIEIRA PRESTIA,
• ROSANGELA APARECIDA 
COTRIM, 
•TAMIRIS CRISTINA BENTO 
BRANDINI
O lançamento de uma pré-
candidatura com mandato 
coletivo, ou mandato 
compartilhado foi anunciado 
pela pré- candidata a vereadora 
Fabiana Basile Dias  prevendo 
que outros pré- candidatos 
a acompanhem no mandato 
caso ela seja eleita. No caso 
Andréa Leão e Paulo Vigu 
são os pré- candidatos que se 
unem no mandato coletivo à 
pré Fabiana Basile. Entendam 
que embora o mandato coletivo 
seja reconhecido e legítimo no 
Brasil desde 1994 podendo os 
integrantes participarem das 
sessões, discussões, plenários e 

possam até integrar comissões 
nas casas parlamentares 
– assembleias estaduais, 
Câmara dos Deputados e 
Senado independentemente 
da quantidade de pessoas do 
coletivo eleito – e não há um 
limite de pessoas para integrar 
a candidatura –, o voto deles 
contará somente como um 
dentro dessas casas. Ou seja, na 
Câmara eles podem participar, 
mas sempre valendo um voto. 
Outro ponto é sobre o “titular” do 
grupo. Mesmo que as decisões 
e a vaga sejam compartilhadas 
com o grupo, é preciso que a 
candidatura coletiva tenha um 
titular, que será o responsável por 
assinar relatórios, projetos de lei, 
votar em plenários e receber o 
salário do cargo.
Sobre a Federação
Segundo o pré- candidato a 
prefeito Bruno Bellucci  a 
federação PSOL/REDE em 
Piraju foi um projeto pensado 
desde o início de forma coletiva.

"Eu acredito que cada um dos 
representantes que estão aqui 
tiveram a coragem de aceitar 
um desafio com inclusão, sem 
preconceitos. Temos 50% de 
homens e 50% de mulheres na 
chapa de vereadores. Nosso 
objetivo é mudança e transforma-
ção". Bruno relembrou que  sua 
vida desde criança sempre teve 
dificuldades, como para estudar, 
quando andava 2 quilômetros a 
pé num bairro rural para tomar 
o ônibus e vir para escola. Falou 

de sua vida como funcionário 
municipal, quando foi presidente 
do Sindicato dos Servidores,"-
quando fiquei mais conhecido". 

Sobre o seu pré-vice  Luiz 
Prestia, Bruno diz que se trata "de 
uma pessoa que como vice será 
um conselheiro".Bruno colocou a 
geração de empregos e renda,po-
líticas públicas, meio ambiente e 
um olhar social como principal 
meta de sua pré candidatura, 
tanto na área urbana quanto rural.

O pré-candidato Bruno Bellucci  disse que o projeto da Federação para Piraju é coletivo e audacioso. "Sou da classe trabalhadora". 

O pré- candidato a prefeito Bruno (PSOL) e o pré- canditado a vice Luiz Prestia com pré candidatos a vereadores.

LUIZ
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PRÉ- CANDIDATO CARLINHOS PNEUS (PL) FEZ SUA
CONVENÇÃO DIA 29/07 E CONFIRMOU CHAPA PURA
Sob a presidência de Car-
los Alberto Camargo Lima, 
realizou-se a Convenção do 
PARTIDO LIBERAL - PL na 
segunda-feira dia 29 de julho  
no salão de eventos da Câma-
ra Municipal de Piraju. Entre 
os presentes o  deputado fe-
deral do partido  Luiz Carlos 
Motta, ligado à  Federação da 
Industria e Comércio. 
Foi confirmada a pré- candi-
datura de Carlinhos Pneus e 
foi oficializado seu pré-can-
didato a vice- prefeito Léo 
Tonon, optando o PL por 
chapa pura. Foram também 
aprovadas a escolha de  pré- 
candidatos a vereadores do 
partido que ficou assim: 

•ADRIANO PRADO COSTA 
SILVA, 
•DOUGLAS NUNES DOS 
SANTOS, 
•FLAVIO LUIZ LATANSIO 
DELL AGNOLO, 
•LUCIANO JOSE DE OLIVEI-
RA, 
•MARCO ANTÔNIO DOS 
SANTOS, 
•PAULO ROGERIO CARDO-
SO, 
•RICARDO CARLOS TIOZZO, 
•SERGIO RICARDO PRATES 
AUGUSTO,
 •ANDREA MERCADANTE 
NARDINI, 
•RITA DE CASSIA OLIVEIRA 
ASSAF, 
•LEIA APARECIDA JACOB,
•SIRLEIA APARECIDA 
PEREIRA TEODORO DA SIL-
VA.

O pré- candidato Carlinhos 
Pneus disse que  "o destino 
fez com que  nós, caminhas-
semos juntos nesta campa-
nha", referindo-se a Tonon 
que  conheceu na campanha 
passada quando estavam em 
lados opostos. Na opinião do 
pr´´e-candidato  "todos os 
prefeitos que passaram por 
Piraju fizeram alguma coisa 
por mínimo que fosse, mas 
sempre tem algo mais o que 
fazer , sempre, sempre tem 
mais ".  

Pneus relatou que na sua 
empresa Pirajeans no ramo de 
confecções  tem 275 colabo-
radores.  "Começamos com 
40, fomos para 70, 80 e  foi 
aumentando". Na ocasião, 
segue  "haviam cursos, seu 
Chico Pipoca confiou no nos-
so projeto,  e foi-se formando 
uma mão de obra especializa-
da".

Segundo o pré- candidato na 
eleição passada quando saiu 
de vice esperava "não que ia 
ter um certo poder, que a pa-
lavra é meio forte, mas que ia 
ter um respeito de ouvir  Car-
linhos, Indústria e Comércio é 
seu, mas não aconteceu". 
O pré- candidato abordou te-
mas em seu discurso citando 
turismo e outras frentes que 
considera prioritárias.
Ismar Corona secretariou a 
reunião conforme ata publica-
da pela Justiça Eleitoral.

Deputado Motta  e Rita Assaf  que  representou PL Mulher

Carlinhos Pneus com candidatos a vereadores e simpatizantes
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A comissão provisória do 
PARTIDO MOVIMENTO 
DEMOCRÁTICO 
BRASILEIRO – MDB –
realizou sua convenção dia 
1º de agosto, quinta- feira 
às 20 horas na Câmara 
Municipal de Piraju sob a 
presidência de José Carlos 
Brandini, presidente municipal 
do partido. O MDB fez 
formalizou na convenção 
Elza Scoth, membro do 
partido como pré-candidata a 
prefeita, e na coligação para 
cargos majoritários o pré- 
candidato a vice Lauro de 
Melo (União Brasil) . Na ata 
do MDB entregue à Justiça 
Eleitoral havia uma brecha 
para possíveis mudanças 

de última hora e que não se 
concretizaram. Elza teria 
sido procurada por Fabiano 
Amorim, do Solidariedade, 
mas decidiu seguir com sua 
pré-candidatura. 
Na convenção da pré- 
candidata estava o ex- 
vereador Augusto Alves 
Piacenço que foi levar 
sua simpatia e amizade a 
Elza Scoth. Ele presidiu a 
APAE num  passado mais 
distante, quando a entidade 
foi formada, e ela mais 
recentemente. Augusto foi 
várias vezes vereador na 
cidade, tendo sido autor das 
primeiras leis de proteção ao 
Rio Paranapanema e à Estação 
e se disse um admirador 

da pré- candidata "pelo 
seu trabalho na área social, 
especialmente na entidade 
APAE. É uma mulher que 
que veio fazer a diferença na 
politica num grupo novo", 
declarou Piacenço.

Elza em seu discurso  lembrou 
que está em Piraju "há mais 
de 37 anos e aqui cheguei 
com duas filhas pequenas e 
não conhecia ninguém, tinha 
duas vizinhas e uma delas 
(eram 3 de nome Maria) 
era dona Maria de Lourdes, 
hoje com 91 anos e uma das 
pré-candidatas a vereadoras 
do meu grupo, me orgulho 
muito". 
Elza Scoth disse "confirma 
um compromisso assumido 

com o povo de Piraju como 
pré-candidata a prefeita de 
fazer algo pelo município pela 
saúde, educação, assistência 
social mas quero esclarecer 
que isso é uma obrigação 
de quem assume um cargo 
público. Todos que assumem 
o exercício de um cargo 
público na minha opinião são 
empregados, funcionários do 
povo. A população precisa 
aprender a cobrar isso, quem 
está num cargo público tem 
que servir bem ao povo", 
destcando ainda que "não é 
favor atender bem no serviço 
público.As pessoas tem direito 
ao bom atendimento, a atenção, 
a serem acolhidas em qualquer 
tipo de serviço público porque 
quem está no serviço público 
não trabalha de graça, não tem 

voluntariado lá, ele ganha para 
trabalhar, para atender bem à 
população".
Elza diz que é estreante no 
mundo político e que espera 
que sua chegada "possa ser 
um encorajamento para outras 
mulheres já que era um mundo 
quase que exclusivamente 
masculino e que daqui há 
4 anos mais mulhereres 
participem".
Pré- vereadores do MDB: 

•EDSON BUENO,JOSÉ IGOR 
VICENTE,
 •LUIZ PAULO LOPES 
SIQUEIRA,•ZILDEVAN 
BENEDITO CARDOZO JR
•JOSÉ CARLOS BRANDINI, 
•REGINA APARECIDA DE 
LIMA SANTOS
•MARIA LURDES LIMA 
GAMA, 
•MARIO CESAR DO AMARAL, 
•VITOR ESTEVES MARTINS 
NUNES, 
•ROSALINA DONINI 
CEZÁRIO, 
•ROBERTO ZANELLA 
•GISLEINE APARECIDA DO 
PRADO.
A convenção do União Brasil 
aconteceu simultâneamente 
à do MDB, porém o União 
presidido por Lauro de Mello 
não lançou vereadores.

O ex- vereador Augusto Piacenço foi levar sua amizade à Elza. A pré- candidata destacou que o exercício de um cargo público é servir bem ao povo.

A pré canidata Elza do MDB dicursando  e com familiares  e abaixo os pré-candidatos a prefeita (Elza) e vice (Lauro) e a chapa de vereadores do MDB

Para a pré- candidata  a prefeita do MDB a população tem que cobrar bom atendimento e qualidade no serviço público.
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PRÉ-CANDIDATO FABIANO AMORIM DO SOLIDARIEDADE  TERÁ 
COMO PRÉ-VICE JOSÉ CARLOS NUNES E FAZ COLIGAÇÃO COM PSB
A convenção do 
Solidariedade foi  presidida 
por Fabiano Rueda Amorim 
que convidou o presidente do 
PSB, Felipe Berten Chagas 
que estava presente, para 
compor a mesa e chamou 
para secretariar a reunião 
Cláudio Roberto de Souza 
Rodrigues. Os trabalhos 
começaram pela decisão 
sobre a coligação majoritária 
apresentada pelo PARTIDO 

SOCIALISTA BRASILEIRO 
(PSB) com o PARTIDO 
SOLIDADRIEDADE(SD)
o que fi cou homologado. 
As duas convenções foram 
simultâneas. 
Ficou então defi nido como 
pré- candidato a prefeito pela 
coligação Solidariedade/PSB 
Fabiano Amorim e como 
pré- candidato a vice- prefeito 
José Carlos Nunes.

Também foram ofi cializados 
os nomes dos pré- candidatos 
a vereadores. 
PARTIDO SOLIDARIEDADE
�CARLOS ALBERTO DE 
ANDRADE
�CIRCE DA SILVA VIEIRA
�ELISANGELA 
APARECIDA MORAES
�JAIR TROVA
�JULIO CESAR GOMES
�RUBENS ALVES DE 
LIMA

PSB
�GABRIEL HENRIQUE 
MENEGUEL
�LUIZ ANTONIO 
PINHEIRO DA SILVA 
�FABIANA RODRIGUES 
�FELIPE BERTEM 
CHAGAS
�FERNANDA SAULO 
CARRARA
�WANUSA BORGES 
PEREIRA
�ROSANGELA 
NASCIMENTO DA SILVA
�THIAGO DOS SANTOS 
FERRAZ
�PAULO DE TARSO 
HAILER
�CLOVIS BRAZ JUNIOR

Lembrança da Covid
e agradecimentos

Fabiano Amorim agradeceu 
todos apoiadores, 
simpatizantes e colegas que 
estiveram com ele em outras 
oportunidades políticas, 
e também ao PSB e à sua 
família e mulher, falando 
ainda da temporada das 
eleições passadas (2020) 
quando era vice- prefeito e 

pouco antes de decidir se 
disputaria as eleições teve 
Covid 19 fi cando 20 dias 
internado em estado grave 
no Hospital de Ourinhos.  
Lembrou que no meio de 
uma noite falou com Deus: 
"se é minha hora, tá tudo 
bem". E voltou a dormir.
"No dia seguinte comecei a 
melhorar ".
Ao se restabelecer resolveu 
"disputar a eleição que 
era bem difi cil. Foi uma 
experiência não vitoriosa no 
sentido literal, mas foi no 
sentido de experiência de 
vida, de comprometimento 
e faço um agradecimento a 
todos que me ajudaram a ser 
competitivo naquela eleição 
e que me fi zeram ver a vida 
de outra maneira".
Ele agradeceu ao pré 
-candidato a vice, José 
Carlos, e  afi rma que "não 
poderia deixar de concorrer 
nessas eleições", que 
demorou um pouco a se 
decidir", "mas que o partido 
de todos" que estavam na 
convenção, "independente 
de diferenças ideológicas 
deve ser a cidade de Piraju".
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Dia 5 de agosto às 10:00 
horas sob a presidência  
de Dirceu Cabral 
presidente da Comissão 
Provisória Municipal foi 
realizada  a Convenção 
Municipal do PARTIDO 
DEMOCRÁTICO 
TRABALHISTA - 
PDT, com o objetivo 
de aprovar a escolha 
de candidatos às 
eleições majoritária e 
proporcional, autorizar 
coligações majoritária 
e delegação de 
competência à Comissão 
Provisória Municipal 
visando o pleito eleitoral 
deste ano de 2024. 
Carlos Alberto Bernardo 
foi designado para 
secretariar os trabalhos. 
Na convenção ficou 
decidido que o partido 
não lançará chapa para 
a eleição majoritária e 
terá uma chapa para a 
eleição proporcional 
composta pelos seguintes 
candidatos
•JOAO CARLOS 

SOARES
•SINESIO 
MARCONDES 
MONTEIRO 
•LARISSA APARECIDA 
FERREIRA DE MELLO
Na eleição majoritária 
O PDT fez coligação 
para cargo majoritário 
com os Partidos 
SOLIDARIEDADE, 
PARTIDO SOCIALISTA 
BRASILEIRO – PSB e 
com a  FEDERAÇAO 
BRASIL DA 
ESPERANÇA (PT, PC 
DO B, PV) aceitando que 
o SOLIDARIEDADE 

indicasse os pré- 
candidatos a Prefeito e 
Vice-Prefeito, Fabiano 
Amorim e José Carlos 
Nunes respectivamente.
A decisão foi unanime no 
partido e segundo a ata 
a convenção do PDT foi 
concluída as 15 horas do 
dia 5/08.
O ex- pré candidato 
Dirceu Cabral esteve 
na convenção do 
Solidariedade que 
aconteceu naquela noite 
na Câmara Municipal
(foto).

DIRCEU CABRAL RETIRA PRÉ- CANDIDATURA 

E COLIGA COM  SOLIDARIEDADE, PSB E PT

FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA: PT, PV, 
PC DO B DECIDEM PELO SOLIDARIEDADE

O Partido Social 
Democrático – PSD 
realizou convenção dia 
29 de julho
 na rua José Tertuliano 
Gonçalves, n. 165, Vila 
Cantizani,
a partir das 18h30.
Gervásio Pozza, presidiu 
e secretariou os trabalhos 
esclarecendo aos 
presentes, membros do 
diretório e pré-candidatos 
a vereadores, que em 
reunião realizada com
outros partidos visando 
a uma possível coligação 
para as Eleições 2024, 
e que teria como pré- 
candidato a prefeito Dr. 
José Eduardo Pozza, 
não resultou em nenhum 
acordo em relação a 
apoio ao nome do pré-
candidato a prefeito 
do PSD. Também 
segundo a ata redigida 
por Gervásio tampouco 
houve consenso nessas 
conversas para que o pré 
candidato do PSD saisse 
como pré -vice. Assim 
o pré-candidato Pozza 
declinou da intenção de 
manter sua candidatura 
e foi esclarecido, 
também, aos membros 
do diretório e pré-
candidatos a vereador 
a impossibilidade de 
participar com a chapa 
pura, ou seja, somente 
com
filiados do PSD. Diz a 
ata "pois não teríamos 
membros aptos ou de 
acordo em concorrer 
como candidato a vice-

prefeito nas Eleições 
2024. A pré-candidata 
a vereadora, Jussara 
Libman, bem como o 
candidato Dagoberto 
Dias, manifestaram-se 
sobre suas desistências 
para concorrer ao 
cargo de vereador. Os 
demais pré-candidatos a 
vereador manifestaram o 
interesse em concorrer, 
mas  se tornou 
impossível em registrar 
uma chapa completa ou 
viável, pois não teríamos
tempo hábil para tanto 
nem cumprimento à 
conta de gênero, haja 
vista a desistência de 
uma pré-candidata a 
vereança. Por estes 
motivos, foi colocado em 
discussão – em que todos 
se manifestaram – e 
votação e ao final, todos 
decidiram pela não mais 
participação em disputar
qualquer cargo, nem 
majoritário nem para 
vereador, nas Eleições 
2024". 
Durante a semana em 
conversa rápida com 
Eduardo Pozza ele nos 
informou que o PSD 
deve se manter neutro e 
observar o quadro que ai 
está. Houve especulações 
e reuniões antes do 
dia 5/08, mas nenhum 
cenário de apoio ou 
coligação se concretizou. 
Assim ficou valendo a 
última posição oficial 
do partido, a ata da 
convenção.

POZZA RETIRA 
PRÉ- CANDIDATURA

 A Convenção Municipal 
da FEDERAÇÃO BRA-
SIL DA ESPERANÇA 
(PT, PV, PC DO B), 
aconteceu no domingo 
dia 4/ a partir das 9 da 
manhã na Câmara Mu-
nicipal e segundo a ata 
assinada pelo presidente 
da Comissão Provisória 
Vagner Carlos Carvalho 
Baqueta com objetivo 
de aprovar a escolha de 
candidatos às eleições 
majoritária e proporcio-
nal, autorizar coligações 
majoritária e delegação 
de competência à Co-
missão Municipal vi-
sando o pleito eleitoral 
deste ano de 2024.
Com a presença da 
maioria absoluta dos 
Convencionais, confor-

me lista de presença foi 
designado que a reunião 
seria secretariado por 
Marcelo de Andrade 
Negrão e foi apresentada 
a proposta para delibe-
ração de que o partido 
não lançaria chapa para 
a eleição majoritária e 
teria uma chapa para a 
eleição proporcional/
vereadores que ficou 
assim:
•JOAO TEODORO 
CASSIMIRO
•JOSE CARLOS 
SAHADE
•LUCIANO TONON
•MARCOS EDUARDO 
RUBIN TONON
•WAGNER ROBERTO 
LEONEL JUNIOR
•LUIZA HELENA 
CORONA

•MARIA DE FATIMA 
VIEIRA DA SILVA 
GAUDENSI
•MARIA SYLVIA 
MARTIGNONI 
SPINOLA

A Federação decidiu por 
unanimidadea coligação 
para a eleição majoritá-
ria com o Partido SO-
LIDARIEDADE (SD) 
para prés-candidatos a 
prefeito e vice, o que se 
concretizou na segunda-
-feira a noite na conven-
ção do SD. (Leia mais 
e saiba os bastidores na 
GERAES nesta edição).
Essa reportagem foi ba-
seada apenas na ata do 
partido entregue à Justi-
ça Eleitoral.
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O atual vereador e 
funcionário municipal 
aposentado e Presidente 
da Comissão Provisória 
Municipal presidiu 
no dia 25 de julho a 
convenção municipal 
da FEDERAÇÃO 
PSDB/CIDADANIA. 
A convenção foi 
paralela às dos 
partidos PODEMOS, 
PROGRESSITAS  E 
REPUBLICANOS.
Ficou decidido naquela 
noite a coligação 
majoritária desses 
partidos em torno dos 
nomes do pré- candidato 
a prefeito Paulo Sara, 
do REPUBLICANOS 
e da  pré-candidata à 
vice- prefeita Karina 
Pansanato do PSDB. 
Valberto Zanatta 
foi escolhido por 
unanimidade pelos 
partidos  como  
representante da 
ColigaçãoMajoritária, 
perante a Justiça 

Eleitoral.

Na reportagem sobre 
a convenção na edição 
da Folha de Piraju do 
dia 28 a 30/07 não 
foi veículado o nome 
dos pré-candidatos a 
vereadores porque até 
o fechamento da edição 
ainda não constavam no 
site da Justiça Eleitoral 
as atas dos partidos.
Todas as informações 
das convenções além 
das informais nas 
reportagens também 
foram baseadas em 
atas que cada partido 
entregou à Justiça 
Eleitoral.

A legislação eleitoral 
não prevê coligação na 
eleição proporcional 
ou seja de vereadores. 
Assim coligação dos 
partidos citados é apenas 
na chapa majoritária. 
Porém os partidos 
individualmente 

lançaram seus pré 
candidatos a vereadores. 
PSDB
•ANA LUIZA 
RENOFIO ALBANESI 
MOREIRA, 
•LUCIA AURELIANO, 
•VANESSA 
ALESSANDRA DA 
SILVA DOMINGUES.
•ASSIS ALVES 
BARROSO, 
•CAIQUE 
ALEXANDRE
MOTTA IARALHA, 
•ERICO JOSE 
TAVARES, 
•LUIZ AUGUSTO 
MOLLO, 
•MARIO SERVIO 
RIBEIRO, 

REPUBLICANOS
•ELAINE CHRISTINA 
PEREIRA ALVES
•NEUSA APARECIDA 
DE MORAIS
•SOLANGE 
TEIXEIRA,
•VERA LUCIA LEME 
DE MORAIS

•ANDERSON 
CRISTIANO DO
NASCIMENTO
•CLAUDEMIR 
BAPTISTA
•LUIZ OTAVIO 
TAVARES SANCHES
MARILVIO 
•BENEDITO 
MARTINS
•PAULO CESAR 
TEIXEIRA DA LUZ
•RAFAEL VIEIRA DE 
ARAUJO

•REGINALDO 
RODRIGUES;

PROGRESSISTAS
•AUREA FRANCISCA 
LEITE
• SIRLANDIA
BARBOSA FERREIRA
• VANESSA MOURA
•AGNALDO PIZONI
•ANTONIO 
MARCELO PEREIRA 
DOS SANTOS;
•APARECIDO JOSE 
ROBERTO
•GENIVAL 

APARECIDO BORGES
•JUVENIL 
FORTUNATO
DIAMANTINO
•PEDRO PAULO DE 
SOUZA TANCREDO
PODEMOS

•CAMILLA DOS 
SANTOS SILVA
•JANAINA REATO 
RUEDA
• KATIA DAS 

CHAGAS PORTELLI; 
•ROSELI VON AH; 
•SILVANA BENEDITA
PRESTIA ABRANTES
•ARIOVALDO LEITE
•KACIOS KLEI 
MEDRADO 
GONÇALVES
•MARCELO ROCHA 
OLIVEIRA ANGELO
•RICARDO NUNES 
FERNANDES
•SIDNEY 
MARCONDES VIEIRA
•WILLIAN LUIZ DA 
SILVA RIBEIRO

Zanatta representa partidos da coligação do pré- candidato Zanatta representa partidos da coligação do pré- candidato 
a prefeito Paulo Sara perante a Justiça Eleitorala prefeito Paulo Sara perante a Justiça Eleitoral
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Neste Dia dos Pais, celebramos aqueles que sempre veem o melhor 

em nós, que acreditam em nosso potencial desde pequenos e, com 

orgulho, nos criaram para sermos fi rmes perante os desafi os da 
vida. Os pais demonstram amor de maneira única, incentivando-nos 

a ser fortes e corajosos, e nos preparando para enfrentar o mundo 

com ousadia.

Eles são os nossos primeiros apoiadores, aqueles que nos ensinam 

a acreditar em nós mesmos e a não desistir facilmente dos nossos 

propósitos. Com esse amor que muitas vezes se expressa em gestos 

de proteção e palavras fi rmes de encorajamento, eles nos guiam e 
nos inspiram a alcançar nossos sonhos. 

Vamos aproveitar essa data especial para retribuir um pouco do 

amor e do olhar protetor que recebemos, seja com um abraço, uma 

palavra de agradecimento ou simplesmente com nossa presença. 

A Ótica Nacional deseja a todos os pais um Feliz Dia dos Pais! 

Que este dia seja repleto de amor, alegria e celebração.



Rebeca Andrade: Um Ouro no Solo 
e uma Lição de Respeito ao Mundo

A ginasta brasileira Rebeca 
Andrade destacou-se nos 
XXXIII Jogos Olímpicos 
da Era Moderna em Paris 
2024, nesta segunda-feira 
(05/07/2024), conquistando 
a medalha de ouro na 
prova de solo. Este feito 
solidificou ainda mais sua 
posição como uma das 
principais atletas do mundo. 
A vitória de Rebeca não foi 
apenas um triunfo esportivo, 
mas também um momento 
de grande significado, 
marcado pela reverência 
das adversárias americanas 
Simone Biles e Jordan 
Chiles, que dividiram o 
pódio com ela. 
 
Em Paris, Rebeca Andrade 
já havia conquistado a 
medalha de bronze na final 
por equipes e a prata no 
individual geral e na final do 
salto. Agora, ela acrescentou 
a medalha de ouro no solo 
à sua coleção, brilhando 
em sua apresentação 
após as performances 
das estadunidenses 
Simone Biles e Jordan 
Chiles. Essa vitória não 
apenas consolidou sua 
posição entre as melhores 
ginastas do mundo, mas 
também exemplificou sua 
determinação e habilidade 
excepcionais, inspirando 
uma nova geração de atletas 
brasileiros. 
 
Rebeca executou uma rotina 
impecável, mostrando toda 
sua graça, força e técnica 
apurada. Cada movimento 
foi uma demonstração de 
dedicação e talento, fruto 
de anos de treino árduo 
e superação pessoal. A 
plateia, composta por fãs e 
especialistas em ginástica, 
assistiu a uma performance 
que será lembrada por 
muitos anos. 
 
No pódio, o momento mais 
marcante da cerimônia de 
premiação foi a reverência 
das ginastas americanas 
Simone Biles e Jordan 
Chiles, conhecidas 
por sua excelência e 
competitividade, em 
homenagem a Rebeca 
Andrade. Este gesto, repleto 
de respeito e admiração, 

transcendeu a competição 
e se espalhou pelas redes 
sociais, elevando ainda 
mais o respeito pelas 
posturas das duas colegas 
na ginástica olímpica. Foi 
um reconhecimento não 
apenas da habilidade de 
Rebeca, mas também de 
sua trajetória e do impacto 
positivo que ela exerce no 
esporte. 
 
Esse comportamento das 
americanas no pódio trouxe 
à tona uma lição valiosa 
sobre a importância do 
respeito e da admiração 
entre competidores. Na 
ginástica, como em qualquer 
esporte, os atletas não são 
meros opositores, mas 
colegas que compartilham 
os mesmos desafios e 
aspirações. A reverência 
a Rebeca mostrou que 
a verdadeira essência 
da competição reside 
na valorização mútua e 
no reconhecimento das 
conquistas alheias. 
 
Esse episódio serve de 
exemplo para além do 
mundo esportivo. Em um 
mundo frequentemente 
dividido por rivalidades 
e conflitos, a atitude das 
ginastas americanas sugere 
que é possível celebrar 
as conquistas dos outros 

sem perder de vista nossas 
próprias metas. A falta 
de oposição e a presença 
de amizade na ginástica 
deveriam ser replicadas 
em outras esferas da 
vida, promovendo um 
ambiente onde o respeito 
e a admiração mútua 
prevaleçam. 
 
A vitória de Rebeca 
Andrade, acompanhada 
do gesto nobre das suas 
colegas, reforça a ideia de 
que, embora a competição 
seja uma parte intrínseca 
do esporte, ela não 
precisa ser marcada pela 
hostilidade. Em vez disso, 
pode ser uma oportunidade 
para celebrar a excelência 
de todos os envolvidos, 
promovendo um espírito de 
união e respeito. 
 
A imagem de Rebeca no 
topo do pódio, com suas 
adversárias lhe rendendo 
homenagens, é uma 
poderosa mensagem de 
que a verdadeira vitória 
está em reconhecer o valor 
e o esforço de todos. Essa 
postura não só enriquece 
o esporte, mas também 
contribui para um mundo 
mais harmonioso e 
solidário. 
 
Portanto, a vitória de 

Rebeca Andrade em Paris é 
mais do que uma conquista 
individual; é um símbolo de 
como o esporte pode ensinar 
valores fundamentais para 
a vida. Que possamos todos 
aprender com essa linda 
imagem e aplicar esses 
princípios de respeito e 
camaradagem em nossas 
próprias jornadas. Afinal, 
na ginástica, não existem 
opositores, mas admiradores 
e incentivadores. Assim 
deveria ser na vida!  

Prof. Dr. Pedro Ferreira de 
Lima Filho é  
Filósofo, Pedagogo, Teólogo 
e Membro Colaborador na 
CETJ da OAB/PE.  
E-mail: filho9@icloud.com

 PEDRO FERREIRA DE LIMA FILHO   
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SOBEPI IMPLANTA PESQUISA DE SATISFAÇÃO
A  Sociedade de 

Benefi cência de Piraju 
(SOBEPI) realizou a 
implantação de dois 
totens para pesquisa de 
satisfação, sendo um 
na alta da internação 
hospitalar e um no pronto 
socorro.
Nesse contexto, o totem 
de autoatendimento 
surge como uma 
dessas ferramentas. A 
modernização do setor de 
saúde é uma necessidade 
cada vez mais evidente, 
e o totem de pesquisa de 
satisfação irá contribuir 
nessa transformação. 
Contamos com a 
colaboração dos usuários 
para avaliarmos os nossos 
trabalhos.
A pesquisa de satisfação é 
uma ferramenta de gestão 
extremamente importante 
para as empresas de 
qualquer setor. Conferir 

as opiniões e expectativas 
dos usuários sobre a 
instituição é o primeiro 
passo para realizar 
mudanças necessárias.

Na área da saúde, onde 
os profi ssionais lidam 
diretamente com vidas 
humanas, esse fator 
se torna ainda mais 
signifi cativo. Pesquisas 
de satisfação são 
levantamentos estatísticos 
feitos para detectar 
falhas que quando 
resolvidas, tornarão 
as nossas atividades 
e o atendimento mais 
efi cientes.

Participe da pesquisa e 
nos ajude a
dar
um atendimento
cada vez 
melhor !

������������������������������
É com muita alegria que a Maternidade do Hospital de Piraju, 
comunica que ocorreram no 1° semestre de 2024, de Janeiro a Junho, 
210 partos, sendo:

������������������������

���������������������


�������	�����������������������������	��������������������������������

���	�������	�������	������������	������������	������ ��������

"Desejamos que Deus abençoe a vida 
de todos esses bebês e seus familiares 
com muita saúde e paz!" | 
Equipe da Maternidade do Hospital de Piraju.
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VIGILÂNCIA  MANTÉM ALERTA 
em agosto para atques de escorpiões
A Vigilância em Saúde 
do município de Pira-
ju mantem ainda em 
agosto um alerta sobre 
a reprodução dos escor-
piões e o consequente 
aumento risco de aci-
dentes com picadas de 
escorpião nesse perío-
do. Em agosto e setem-
bro, segundo informou 
a Vigilância, as fêmeas 
fi cam com maior con-
centração de veneno, e 
os animais procuram a 
superfície para se re-
produzirem.

A equipe da Vigilân-
cia em Saúde, também 
passou algumas dicas 
importantes para evitar 
a picado do escorpião:
- Manter o quintal 

sempre limpo;
- Não usar veneno, 
pois além de não matar 
o escorpião, faz com 
que ele fuja para a su-
perfície;
- Tampar ralos, 
rachaduras e tomadas 
não utilizadas, com 
tela;

- Jogar água sani-
tária semanalmente nos 
ralos;
- Berço e cama de-
vem ficar desencosta-
dos da parede;
- Não deixar len-
çóis e cobertas caídos 
no chão;
- Manter o lixo 

sempre bem tampa-
do, pois o escorpião 
gosta de lugares fres-
cos e úmidos;
- Verifi car sempre 
brinquedos e sapatos 
antes de usar;
- Jamais passar ál-
cool no lugar da pica-
da, apenas lave com 
água em abundância 

e coloque gelo;
- Cuidado redo-
brado com crianças e 
idosos que podem ter 
complicações.

A Vigilância Sanitária 
também divulgou uma 
tabela comparativa com 
o número de casos no-
tifi cados nos anos de 
2023 e 2024 até o mo-
mento.
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  TODA QUARTA
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Rua Major Mariano, 211 , Piraju, SP, Brazil

14 3351-2418

14 98124-7349 no WhatsApp

E- mail:  rbspiraju.seguros@gmail.com

site- rbsseguros.com.br
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